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Telmo Roque vai permanecer 
na Boa Esperança

Feira Medieval realiza-se Autarquia planeia 
Conferência Internacional

- O treinador vai orientar a equipa 
principal e a equipa de juniores do 
clube.

-A edição deste ano vai contar com a 
presença de cerca de 90 expositores 
e terá alguns ajustes.

- Evento realiza-se no próximo dia 23 
e tem como tema o Desenvolvimento  
em Regiões Periféricas.

Em entrevista ao POVO da BEIRA, o 

treinador mostrou-se surpreendido 

pela saída e fez um balanço positivo da 

época que terminou.
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Idanha-a-Nova 
cria associação 
para preservar 
viola beiroa

O mestre Alisio Saraiva, 
principal responsável pela 
revitalização da viola beiroa 
é o presidente da recém-criada 
associação,cujo objetivo passa 
por preservar e valorizar a 
identidade deste instrumento 
musical típico da região.

O ministro do Ambiente, João Pedro Matos Fernandes, mostra-se 

coelhos por hectare para que o lince possa viver e, neste momento, 

na Malcata, os valores são de apenas 0,5 coelhos por hectare.

Lince pode voltar à Serra da 
Malcata daqui a quatro anos
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António Fernandes to-
mou posse como novo 
presidente do Instituto Po-
litécnico de Castelo Branco 
(IPCB). A cerimónia decor-
reu na passada quinta-feira, 
dia 10 de maio, no auditó-
rio do IPCB e contou com 
representantes das várias 
Câmaras Municipais do 
distrito.

O novo presidente do Po-
litécnico agradeceu a Carlos 
Maia e destacou o trabalho 
desenvolvido pelo antigo 
presidente, lembrando o 
crescimento �na organiza-
ção interna, na qualificação 
do corpo docente, no nú-
mero de estudantes inter-
nacionais e nas cinco novas 
unidades de investigação�.

António Fernandes fa-

lou sobre o seu programa 
para os próximos quatro 
anos, referindo ser um �um 
programa de inclusão, pro-
posto com ambição e estra-
tégia�.

�O IPCB tem como mis-
são a qualificação de alto 
nível dos cidadãos, a pro-
dução e difusão do conhe-
cimento, bem como a for-
mação cultural, artística, 
tecnológica e científica dos 
seus estudantes num qua-
dro de referência interna-
cional�, referindo de segui-
da as três questões centrais 
do seu programa.

�O programa de ação fo-
ca-se em três questões cen-
trais que identifiquei e que 
mencionei no diagnóstico 
que apresentei ao Conselho 
Geral: sustentabilidade de-
mográfica, sustentabilidade 
financeira ee desajuste de 
escala�, afirmou.

A tendência de redu-
ção demográfica da região 
centro e o facto de cerca 
de metade dos novos alu-
nos do IPCB serem dessa 
região, �torna o tema da 
sustentação demográfica 
institucional algo central na 
definição da estratégia�.

A questão financeira é 
outro ponto fundamen-
tal. António Fernandes 
reclama �modelos de fi-
nanciamento mais adequa-
dos e justos para as IES�, 
lembrando que �92% do 
orçamento total do IPCB 
é usado no pagamento de 
salários�.

�Tenho a firme con-
vicção que caminhamos 
para uma instituição mais 
preparada para competir 
e vencer num mundo em 
constante mudança�, fina-
lizou.

Vítor Santos, presidente 
do Conselho Geral, tam-
bém discursou na cerimó-
nia e focou-se na questão 
financeira. Os constrangi-
mentos financeiros são um 
dos grandes problemas das 
instituições do ensino su-
perior enfrentam hoje em 
dia.

�Entre 2010 e 2018, as 
transferências do Orça-
mento de Estado para o 
IPCB reduziram-se em 
17%�, confessou Vítor San-
tos.

Carlos Maia, presidente 
cessante, falou num �novo 
ciclo, nova etapa e um dia 
extramente importante 
para o IPCB�. Após nove 
anos na presidência do 
Politécnico, Carlos Maia 
cede o seu lugar ao seu vi-
ce-presidente, e destacou o 
reconhecimento externo 
do IPCB e o crescimento 
do associativismo.

�Temos neste momento 
alunos de todos os distritos 
de Portugal Continental e 
Ilhas. Temos alunos de 
38 nacionalidades, quatro 
Continentes � Europa, 
África, Ásia, América. É 
uma estratégia que tem 
produzido resultados bas-
tante satisfatórios e temos 
aumentado, desde 2013, 

o número de alunos que 
procuram o IPCB pri-
meiro ano, primeira vez�, 
constatou, destacando que 
�o IPCB e a UBI são as úni-
cas instituições que conse-
guem atrair jovens para a 
Região�.

A equipa de António 

Fernandes é constituída 
por mais três elementos: 
Nuno Gaiola será o vi-
ce-presidente para a aé-
rea académica, Luís Pinto 
de Andrade vai ocupar o 
lugar de vice-presidente 
para investigação, presta-
ção de serviços, criação de 

valor e compromisso com 
a sociedade e Maria Eduar-
da Rodrigues continuará 
como administradora do 
IPCB e administradora dos 
Serviços de Ação Social do 
Politécnico.

Destaque

António Fernandes tomou posse como novo 
presidente

Lourenço Martins de Carvalho

�
convicção que 
caminhamos para 

uma instituição 
mais preparada 

para competir e 
vencer num 

mundo em 
constante 

mudança�

António Fernandes 
Presidente IPCB


